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Nestes 20 anos de vida pública, sempre tive uma certeza: política se faz por convicção 

e não por conveniência. E é por convicção que, nesta semana, deixo o Partido 

Democratas (DEM) para ingressar no Partido Social Democrático (PSD). Tomo esta 

decisão consciente da minha responsabilidade como prefeito de Mogi das Cruzes e 

ciente dos compromissos que assumi com a população desta cidade e pela qual tenho 

o mais profundo respeito e admiração. 

 

Fui vereador por duas vezes, vice-prefeito, deputado estadual e agora tenho a honra 

de ser prefeito da cidade onde nasci, cresci e formei a minha família. Durante toda 

esta trajetória, sempre acreditei que política se faz com partido e com amigos. Amigos 

como o deputado federal Junji Abe, o prefeito de São Paulo, Gilberto Kassab, e o vice-

governador, Guilherme Afif Domingos, hoje todos no PSD.  

Mas se tenho uma convicção na vida é a de honrar a confiança de cada morador de 

Mogi das Cruzes e cumprir todos os compromissos assumidos. Porque o meu partido, 

pelo qual trabalho, e vou continuar trabalhando todos os dias é Mogi das Cruzes. Fui 

eleito para cumprir o Plano de Governo, para construir as 40 creches/escolas; para 

implantar o período integral; construir o Cempre - Centro Municipal de Programas 

Educacionais; para melhorar o transporte público, implantar o Bilhete Único de Mogi 

das Cruzes; construir dois terminais com conforto e segurança à população; melhorar 

a saúde com a criação do Cartão SIS, construir o Hospital Municipal de Braz Cubas, a 

Unidade Clínica Ambulatorial (Unica); a Cure - 192, unificando e expandindo o 

atendimento de urgências, remoções e emergências; enfim, fui eleito para melhorar a 

vida das pessoas.  

Sempre disse isso. Sempre falei que só valeria a pena ser prefeito, se pudesse 

melhorar a vida de alguém. Mudar de partido não significa, de forma alguma, mudar de 

lado, de plano ou de projeto. Continuaremos alinhados com o governador Geraldo 

Alckmin, a quem tenho um profundo respeito e admiração por tudo o que já fez e faz 

pela nossa cidade, desde os tempos em que assumiu o Palácio dos Bandeirantes em 

razão da morte do saudoso Mário Covas. É preciso ressaltar ainda que tenho a honra 

de ter ao meu lado, como vice, José Antônio Cuco Pereira, que é uma das lideranças 

do PSDB no Estado de São Paulo.  

Os compromissos do Governo do Estado com a nossa cidade não mudam. Não 

mudam porque sempre acreditei que fazer parte de um partido é uma obrigação legal, 

de legislação eleitoral e do fato de comungarmos dos mesmos ideais e filosofia. Mas 



volto a repetir que o meu partido é Mogi das Cruzes. E por esta cidade vou trabalhar 

sempre, como sempre fiz, com dedicação, afinco e transparência. Vou continuar 

trabalhando todos os dias para fazer desta cidade um lugar cada vez melhor para se 

viver.  

 

Marco Bertaiolli 

43 anos, prefeito de 

Mogi das Cruzes. 

 


